

Fecha 25.11.2015	Sección Estados	Página 41
---------------------	--------------------	--------------

HIDALGO

# Choque en el Arco Norte deja un herido

- Cinco tráileres y dos autos compactos estallaron en llamas
- A pesar de lo aparatoso del percance, no hubo muertos

**DINORATH MOTA** Corresponsal  
—estados@eluniversal.com.mx

**Pachuca.**— Un accidente en el que estuvieron involucrados cinco tráileres y dos autos compactos, los cuales estallaron en llamas, dejó una mujer lesionada y cuantiosos daños materiales. El percance se registró en la **carretera** Arco Norte a la altura de la **caseta** de peaje de Atitalaquia.

Alrededor de las 19:15 horas se reportó a las corporaciones policiacas que entre los kilómetros 84-85, con dirección a Querétaro, se había registrado una carambola de cinco unidades pesadas —cuatro de ellas con doble remolque—, además de dos autos compactos que quedaron prensados entre las unidades de carga.

El titular de Protección Civil de Atitalaquia, Adrián García Ortega, informó que un camión transportaba cerámica, otro postes de madera, mientras que el resto estaban vacíos.

Destacó que a pesar de lo aparatoso del incidente no se reportan víctimas mortales y sólo una mujer de 32 años, identificada como Anayeli, resultó con traumatismo craneoencefálico.

“Su estado de salud es delicado ya que presenta traumatismo, pero logró identificarse y decir que es originaria de Michoacán, pero con residencia en Tula”, comentó el funcionario y añadió que la víctima fue llevada al hospital regional de esa población.

Destacó que el resto de las personas que viajaban en los vehículos pudieron abandonar las unidades antes de que

éstas estallaran en llamas. En entrevista, dijo que por el momento se desconocen las causas que originaron el fuego, pero que los peritos ya trabajan en el lugar, donde también realizan labores de limpieza para poder abrir la **carretera** a la circulación, la cual fue cerrada de manera inmediata.

El funcionario destacó que el responsable del accidente resultó ileso y pudo salir por su propio pie de la unidad para darse a la fuga, dejando abandonado el camión que conducía.

Los primeros reportes señalan que al parecer fue el exceso de velocidad con el que era conducida la unidad lo que provocó el accidente.

Este tramo de la **carretera** Arco Norte se ha convertido en una zona de alto

riesgo donde se registran accidentes de manera frecuente debido a las altas velocidades con que conducen.

Recordó que en septiembre pasado, una persona murió y 15 más quedaron lesionadas en un accidente ocurrido en el kilómetro 141 de la **carretera** Arco Norte, a la altura de Villa de Tezontepec, Hidalgo.

En este caso fue un autobús de pasajeros el que se impactó con la caja de un tráiler que circulaba rumbo a Puebla. En el autobús procedente de León, Guanajuato, viajaban 25 pasajeros.

El titular de Protección Civil también explicó que los cuatro carriles de la **autopista** fueron cerrados a la circulación y el tráfico tuvo que ser desviado por las carreteras estatales, en tanto que en el lugar trabajaron en las tareas de rescate y limpieza personal de Protección Civil de Tula, Tlaxcoapan, Atitalaquia y Atonilco, así como la policial federal.

El incendio fue controlado alrededor de las nueve de la noche y se realizaban acciones de limpieza de los escombros; por ello, la **carretera** presentaba una fila de alrededor de 5 kilómetros de tránsito vehicular. ●



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>25.11.2015</b>	Sección <b>Estados</b>	Página <b>41</b>
----------------------------	---------------------------	---------------------



Una mujer de 32 años resultó con traumatismo craneoencefálico; el resto de las personas pudieron abandonar los vehículos antes de que éstos estallaran.